
◇ 第７回統合準備委員会を開催しました！！ 

令和２年８月３１日（月）、有家保健センター研修室１・２において、『第７回有家ブロッ

ク小学校統合準備委員会』を開催しましたので、その内容をお知らせします。 

今回は、１１件の議事について、各部会における検討結果の報告を受け、統合準備委員会

で協議し、それぞれについて統合準備委員会としての方針を次のとおり決定しました。 

 

議事（１）統合小学校の校章・校旗について（総務部会） 

【方針決定】 校章（案）は、次のとおりとする。 
有家町の「あ」を図案化した旧町章を基に、全体の丸みは円満・融和を、上

部の尖部は統合する３つの小学校の躍動・向上を表している。校章の金色（白

い部分）は、子どもたちの光り輝く未来への願いを、また、えんじの色（黒い

部分）は、大地を表し、子どもたちの健やかな成長への願いを込めている。 

 

議事（２）統合小学校の校歌について（総務部会） 

【方針決定】 地元由来の方に制作を依頼する。 

・作詞 根井 浄（ねい きよし）中学校まで有家町に在住 

元龍谷大学教授 

             現在、島原市松平文庫勤務（有家史談会の会員） 

        ・作曲 橋本 剛（はしもと ごう）長崎市出身 

             愛知教育大学准教授 

             旧有家町のイメージソングの編曲に関わる。 

 

議事（３）統合小学校の体操服・名札・シューズ等ついて（総務部会） 

【経過報告】 統合する３校で協議が進んでおり、次回総務部会で具体的な内容を報告す

る。 

 

議事（４）統合小学校 PTA 会則（案）について（地域部会） 

【方針決定】 最終確認を行ったＰＴＡ会則案を、３校合同ＰＴＡ臨時総会で提案し、統

合小学校ＰＴＡ総会で承認を受けることとする。 

 

議事（５）統合小学校の地区割り案について（地域部会） 

【方針決定】   【方針決定】 最終案は、次のとおりとし、３校合同ＰＴＡ臨時総会で提案し、統合小学校

ＰＴＡ総会で承認を受けることとする。 

 

・有家小学校区 「久保」「山川①」「山川②」「中須川」「尾上」「小川」の６地区とする。 

・蒲河小学校区 「蒲河」の１地区とする。 

・新切小学校区 「新切北」「新切南」の２地区とする。 

・校区外からの就学 「その他」の地区とする。 

 

議事（６）統合小学校へのＰＴＡ持ち寄り金について（地域部会） 

  【方針決定】 統合小学校ＰＴＡが発足するときに必要な金額を３校のＰＴＡ会長等を

中心に精査し、ＰＴＡ会員数の割合に応じた金額を持ち寄ることとする。 

 

議事（７）統合小学校のＰＴＡ役員の選出について（地域部会） 

 【方針決定】 統合小学校のＰＴＡ活動を円滑にスタートさせるため、ＰＴＡ役員の選

出について、３校のＰＴＡ会長を中心に進めておく。 

なお、主要なＰＴＡ役員の選出については、３校合同ＰＴＡ臨時総会で

承認を受け、残りの役員については、統合小学校ＰＴＡ総会で承認を受け

ることとする。 

 

議事（８）教育課程について（教育課程部会） 

  【経過報告】 教育課程は、完成している。４月から新しい有家小学校でスムーズな教

育活動、授業等が実施できる備えができている。 

 

議事（９）児童の交流行事について（教育課程部会） 

  【経過報告】 これまで計画していた行事は、新型コロナウイルス感染症により、中止

せざるを得ない状況である。せめて新校舎の内覧会を１月中に実施したい。

対象は、１年生から５年生までとし、方法については、今後検討する。 

 

議事（１０） スクールバスについて（整備部会） 

【方針決定】 蒲河小学校区は、これまでの案で修正なし。 

新切小学校区は、児童の安全を考慮し、新切団地の乗降場所を「旧じげ  

もん市」に変更する。 

運行時刻を学期ごとに入れ替えて運行するか、各学校で再度確認する。 

 

議事（１１） 学校備品等について（整備部会） 

【経過報告】 学校備品は、移管準備を行っており、夏休み終了までには決定予定。 

          図書（文庫）について、新切小学校には「みかん文庫」、蒲河小学校には

「辻文庫・伊福文庫」がある。傷みの少ないものを統合小学校へ移管し、

掲示物など何らかの形で文庫を残すことができないか検討中である。 

 

～～～ 次回の第８回統合準備委員会（最終）は、令和２年１２月に開催予定です。 ～～～ 
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